
 

 

ATA Nº 3/2020 – 1ªREUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – COMITÊ DE ENSINO 

 

Local: 

Sala Google meet 

https://meet.google.com/jna-

bizf-bhr 
 

Data: 

14/08/2020 

 

Início:  

13h30 
 

Término: 

15h  

 

PARTICIPANTES: ISABEL CRISTINA MÜLLER –Coordenação Geral de Ensino 

(CGE); MÁRIO LÚCIO ROLOFF – Direção de Ensino Pesquisa e Extensão (DEPE); 

NEIVA HOEPPERS DE ARAÚJO - Representante do NUPE; BRUNA MARIA SILVA 

SILVERIO -Representante Docente; LAURI JOÃO MARCONATTO, Representante dos 

Coordenadores de Curso do Ensino Técnico; ANGELISA BENETTI CLEBSCH, 

Representante dos Coordenadores de Curso do Ensino Superior; ALINE TOMAZIA 

SEMANN – Representante TAEs; ALINE CAROL STOCK, Representante Discente do 

Ensino Técnico. Membros Suplentes EMERSON BIANCHINI ESTIVALETE, 

Representante Docente Suplente; KARLA FÜNFGELT, Representante dos Coordenadores 

de Curso Suplente. 

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO: 

  Análise dos Projetos de Ensino submetidos ao edital 33/PROEN: 

1. Aperfeiçoamento das Atividades de Ensino Remotas no contexto da pandemia de Covid-

19. 

 2. Língua Alemã Instrumental na capacitação acadêmica e profissional.  

DESENVOLVIMENTO: A presidente iniciou a reunião cumprimentado os membros e 

apresentou a pauta da reunião que foi aprovada por todos. A presidente comentou que enviou 

os projetos por e-mail para os membros do comitê juntamente com o edital e uma proposta de 

planilha para análise dos projetos enviados. O edital tem como objetivo selecionar e fomentar 

Projetos de Ensino que visem à melhoria do processo de ensino e aprendizagem no âmbito dos 

Cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio, Técnicos Subsequente e de Graduação. 

Explicou que os projetos serão enviados para o diretor geral que fará a escolha do projeto 

mediante parecer dos colegiados de um curso na qual o projeto foi submetido e parecer deste 

colegiado. Como os membros do comitê não tiveram tempo hábil para análise, pois foi 

aguardado até este dia para o envio dos projetos, a presidente sugeriu um tempo para que cada 

um pudesse fazer a leitura e análise dos dois projetos enviados, preencher a planilha e enviar 

para o e-mail da mesma e todos concordaram. Explicou também que 5 membros não 

participarão da análise dos projetos pois Angelisa, Isabel e Neiva fazem parte do NUPE, Mário 

(DEPE), pois o NUPE está ligado diretamente a essa direção e  Aline Stock, representante dos 

discentes do Ensino Técnico,  pois não teve acesso aos projetos em tempo hábil.Como 

Angelisa é representante dos Coordenadores dos Cursos Superiores, a representante suplente 

dos coordenadores de cursos, Karla Funfgelt,  fez a análise dos projetos. Após análise, o 

Comitê de Ensino vota como favorável aos dois projetos e apresenta como indicação de 

prioridade o projeto “Aperfeiçoamento das Atividades de Ensino Remotas no contexto da 

pandemia de Covid-19”. O projeto “Língua Alemã Instrumental na capacitação acadêmica e 

profissional” foi indicado como prioridade 2 (dois). Angelisa pergunta se os projetos serão 

contemplados pela reitoria. a presidente explica que o de prioridade 1(um) sim e o de 

prioridade 2(dois), será escolhido entre outros, caso algum campus não indique nenhum 

projeto. 

   Nada mais havendo a tratar, eu, Neiva Hoeppers de Araújo, secretária deste Comitê lavro a 

presente que será assinada por mim e pela Presidente.  
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